



Hannah Redders

Hannah Redders se graduó recientemente del instituto 'Geschwister-Scholl' cerca de Münster, Alemania, con especialidad en español y alemán. Durante sus estudios en el instituto participó como moderadora en un curso voluntario de política para informar sobre el peligro del racismo y extremismo de derecha a alumnos de 12 a 15 años. Además impartió asesorías de inglés, alemán, español y matemáticas. Este año comenzará como voluntaria de 'kulturweit', voluntariado de la Comisión UNESCO en cooperación con el Ministerio de Asuntos Exteriores Alemán. Hannah espera, durante su primera estancia en México, enamorarse tanto de la cultura y comida mexicana como ya lo hizo de la lengua española. A partir de septiembre de 2013 hasta marzo de 2014, Hannah estará colaborando como asistente de alemán en la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Hannah Redders hat soeben ihre Allgemeine Hochschulreife am Geschwister-Scholl-Gymnasium nahe Münster mit den Leistungskursen Deutsch und Spanisch abgelegt. Während ihrer Schulzeit leitete sie die freiwillige Arbeitsgemeinschaft "Politik-AG zur Aufklärung gegen Rassismus und Rechtsextremismus" für Schüler der Jahrgangsstufen 6 bis 8. Weitere Lehrerfahrung sammelte sie durch Nachhilfeunterricht in den Fächern Englisch, Deutsch, Spanisch und Mathematik. Ab September 2013 bis März 2014 arbeitet die 19-Jährige als "Kulturweit"-Freiwillige, dem Freiwilligendienst der deutschen UNESCO-Kommission und des Auswärtigen Amtes als Assistentin im Deutsch-Unterricht und in der Sprachdirektion der UAEH. Hannah hofft, dass die mexikanische Kultur und Küche sie genauso begeistern werden wie bereits die spanische Sprache.

Hannah Redders, recently graduated from Geschwister-Scholl-Gymnasium (baccalaureate) close to Münster, Germany with specializations in Spanish and German. During her school career, the 19-year-old led an extracurricular activity about politics for students from grades 6-8 to discuss the dangers of racism and right-wing extremism. Furthermore, she enjoys her job as a tutor in Spanish, German, English and Math. In September she started her new job as a "kulturweit" volunteer, part of the voluntary service by the UNESCO-Commission and the German Federal Foreign Office. Looking forward to her first trip to Mexico, Hannah hopes she will fall in love with the Mexican culture as much as she already has for the Spanish language.